



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 097**

**25 de febrero de 2019**

## **Empleadores de odontólogos aportan al desarrollo del perfil profesional**

Se desarrolló el Primer Encuentro con empleadores reconocidos de profesionales graduados de la Facultad de Odontología de la Universidad Central del Ecuador. El evento fue organizado por la Facultad y la Unidad de Seguimiento a Graduados con el propósito de identificar la valoración de empleadores del área de salud oral respecto a la formación de los odontólogos, la pertinencia de la carrera y el currículo.

Participaron en este encuentro representantes del Ministerio de Salud Pública, Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social, Gerentes de Clínicas Odontológicas y autoridades de la Facultad. Mediante una encuesta se introdujo el debate sobre el nivel del logro de los perfiles de egreso, relacionado con los conocimientos, habilidades y destrezas; profesional, alineado a las funciones y actividades; la pertinencia y coherencia de la preparación recibida en relación a las demandas del odontólogo general; y la composición del currículo para proporcionar conocimientos genéricos.

La Decana Blanca Real explicó que la Carrera responde a las necesidades del país, sin embargo señaló que las políticas y normativas en salud oral limitan el ejercicio profesional de tercer nivel. Al incrementarse la oferta laboral de especialistas en el sistema de salud, las áreas de atención dental de menor complejidad podrían enfrentar la falta odontólogos generales. Respecto a la práctica pre profesional indicó que el modelo rotativo del Sistema de Salud Pública no se ajusta al perfil profesional del odontólogo de la Universidad Central, que permite dar solución a las necesidades actuales del país. Enfatizó en la necesidad de levantar perfiles epidemiológicos que aporten a la generación de políticas en salud bucal.

Al respecto los empleadores coincidieron en la subutilización de los odontólogos generales, aseguraron que los profesionales recién graduados de la Universidad Central tienen conocimientos sólidos, criterio clínico, la capacidad de diferenciar áreas de odontología general y referir a especialidades. Otro de los aspectos discutidos fue la necesidad de incorporar a la malla curricular conocimientos en materia jurídica y marcos normativos que amparan el ejercicio odontológico y su ética profesional. Los insumos de esta mesa de trabajo aportarán a la actualización de la malla curricular y las prácticas pre profesionales. **PM**